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ЛДПР СЕГОДНЯ – ВТОРАЯ ПОЛИТИЧЕСКАЯ СИЛА В СТРАНЕ!

Леонид Слуцкий: �МАЛОГАБАРИТНЫЕ �ЧЕЛОВЕЙНИКИ� НУЖНО ЗАПРЕТИТЬ!�
Запрет на проектирование ма-

логабаритного жилья в новострой-
ках нужно распространить на всю 
страну. Об этом журналистам зая-
вил лидер ЛДПР Леонид Слуцкий

перед началом пленарного заседа-
ния Госдумы.

В Москве, Подмосковье и ряде 
регионов, согласно рекомендации 
Минстроя, минимальная площадь 

квартиры-студии должна начинать-
ся от 28 кв.м. Депутаты фракции 
ЛДПР в ГД считают, что эту пло-
щадь нужно увеличить хотя бы до 
40 кв.м, а при рождении каждого 

ребенка семья должна иметь право 
на льготное расширение площади.

«Это не популизм. О каком росте 
рождаемости, преодолении демо-
графического кризиса мы говорим, 
когда молодые семьи, готовые иметь 
детей, ютятся в гигантских «чело-
вейниках» с маленькими одноком-
натными квартирками по 15-20 
квадратных метров? Нужно сказать 
решительное «нет» подобным про-
ектам, ввести соответствующий за-
прет на их проектирование.

Площадь квартир в новостройках 
напрямую связана с преодолением де-
мографического кризиса», – подчерк-
нул лидер ЛДПР Леонид Слуцкий.

Малоэтажную застройку с необ-
ходимой инфраструктурой в при-
городах и поселениях на окраине 
больших городов нужно стимули-
ровать на государственном уровне, 
указал парламентарий.

Для этого следует проработать 
механизм контроля цен, чтобы за-
стройщики не смогли взвинтить 
цены на недвижимость после запре-
та на малогабаритное жилье, заклю-
чил Леонид Слуцкий.

За отсутствие медстраховки мигрантов надо депортировать
Депутаты фракции ЛДПР

во главе с лидером Леонидом
Слуцким предложили обязать 
живущих в России иностранцев 
оформлять медицинскую страховку 
за свой счет. Отсутствие у мигранта 
действующего полиса добровольно-
го (ДМС) или обязательного (ОМС) 
медицинского страхования станет 
основанием для внесения сведений 
о нем в реестр контролируемых лиц 
и дальнейшей депортации.

Кроме того, согласно проекту 
закона, без наличия действующего 
ДМС или ОМС иностранные граж-
дане не смогут получить разреше-
ние на временное проживание. Этот 
документ мигранты обязаны будут 
предъявлять еще на этапе подачи за-
явлений. К тем, у кого соответству-
ющего полиса не будет, в ЛДПР
предлагают применять механизм 
режима высылки из страны.

По мнению авторов инициативы, 
благодаря этому мигранты больше 
не смогут злоупотреблять правом 
на получение бесплатной медицин-
ской помощи в России, что поможет 
снять нагрузку с больниц, а также 
не допустить лишних трат бюджет-
ных денег.

Соответствующий законопроект 
направлен на заключение Прави-
тельства РФ 18 июня 2025 года. За 
последние пять лет затраты государ-
ства на медицинское обслуживание 
мигрантов составили более 60 мил-
лиардов рублей, напомнил Предсе-
датель ЛДПР Леонид Слуцкий.

«Это не просто цифры – это не-
достроенные больницы, поликли-
ники, дефицит лекарств и медуслуг 

для наших граждан. Еще это значит, 
что легальные и нелегальные ино-
странцы, зачастую по поддельным 
медицинским полисам, а то и вовсе 
без них, получают в России бесплат-
ное лечение в обход закона.

В 2023 году в Москве выявили 
сразу 500 случаев использования 
мигрантами поддельных доку-
ментов о медицинской страховке. 
ЛДПР против того, чтобы вре-

менно или постоянно поживающим 
в России иностранцам медуслуги 
предоставлялись даром. Это при-
вилегия коренных, русских людей, 
которые десятилетиями вкладыва-
лись в развитие страны. Поэтому 
партия предлагает обязать всех ми-
грантов иметь действующий полис 
добровольного или обязательного 
медицинского страхования. Пусть 
заранее раскошеливаются на свое 
здоровье! Мы не в той ситуации, 
когда можно делать дорогие подар-
ки посторонним людям», – подчер-
кнул лидер партии.

На сегодняшний день незави-
симо от оснований нахождения 
в России иностранным гражда-
нам бесплатно может быть оказана 
экстренная медицинская помощь, 
включающая в себя проведение хи-
рургических вмешательств и сопро-
вождение родов. При этом в случае 
отсутствия у мигранта ДМС 
или ОМС возникающие на его ме-
дицинское обслуживание расходы 
покрываются за счет бюджетных 
средств, что в свою очередь, по мне-
нию, депутатов ЛДПР является 
серьезной нагрузкой для системы 
здравоохранения.
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Владимир Сысоев добился ремонта  

«дороги смерти» в Югре
Депутат Госдумы от ЛДПР 

Владимир Сысоев направил 
письмо главе Минтранса Роману 
Старовойтову, в котором указал 
на катастрофическое состоя-
ние федеральной трассы Р-404 
«Тюмень – Тобольск – Ханты- 
Мансийск». Отремонтировать 
автодорогу либерал-демократы 
призывали больше 10 лет назад, 
но ничего не изменилось, на-
помнил он.

В 2014 году фракция ЛДПР в Думе Югры 
призвала включить вопрос о состоянии ав-
томобильной дороги федерального значения 
«Тюмень – Тобольск – Ханты-Мансийск» в об-
ращение регионального парламента к министру 
транспорта РФ. Тогда ведомство возглавлял 
Максим Соколов. На этом же настаивали ли-
берал-демократы Тюменской облдумы и Заксо-
брания Ямала, но большинством голосов членов 
Комитета Думы Югры по бюджету и финансам 
предложение было отклонено.

В 2015 году о ремонте трассы заговорили 
на федеральном уровне, напомнил депутат ГД 
Владимир Сысоев. Президент РФ дал поручение 
чиновникам на местах привести Р-404 в порядок, 
но проблема не решена до сих пор, указал он.

В результате уже больше 10 лет Р-404 соот-
ветствует своему народному названию – «дорога 
смерти», констатировал Сысоев. Она двухполос-
ная, разделительной полосы нет, интенсивность 
движения местами в два раза выше нормы, ши-
рина трассы не соответствует нормативным тре-
бованиям, уточнил парламентарий.

Реконструкция трассы началась в 2023 году: 
часть дороги расширили до четырех полос, уста-
новили ограждения, но этого недостаточно, под-
черкнул депутат Госдумы.

Особенно критично 
состояние участка меж-
ду Салымом и Сентябрь-
ским: разбитое покрытие, 
ямы, нет разметки, ан-
тисанитария в придо-
рожных зонах, асфальт 
разрушается сразу после 
укладки, что говорит о на-
рушении ремонтных ра-
бот, сообщил Владимир 
Сысоев.

«Р-404 – ключевая артерия для Югры! Летом 
поток машин растет, аварийность – тоже. Пора 
наконец отремонтировать дорогу по всем стан-
дартам и обеспечить ее нормальное содержание. 
Обратился к министру с просьбой принять сроч-
ные меры. Будем следить за ответом!», – подыто-
жил депутат Госдумы Владимир Сысоев.

P.S. На момент подготовки к публикации газе-
ты уже начался ремонт на обозначенном участке 
дороги. На опасном участке трассы Сургут – Тю-
мень начался ремонт с 609-го по 642-й км (возле 
Салыма). Здесь начались работы по восстанов-
лению дорожного покрытия. Ремонт проводится 
ФКУ «Уралуправтодор» в рамках государствен-
ного контракта. В первую очередь устраняются 
наиболее повреждённые участки. Вот так ЛДПР 
работает для россиян и помогает людям.

ЛДПР будет добиваться 
замедления роста тарифов 

в сфере ЖКХ
С 1 июля 2025 года в России будет зафик-

сирован максимальный рост стоимости ЖКУ 
за последние 10 лет. Ключевой пункт новой про-
граммы ЛДПР – борьба с бедностью, поэтому 
партия будет добиваться реформы ценообразо-
вания в сфере ЖКХ и полного аудита тарифов.

Повышение тарифов на жилищно-комму-
нальные услуги становится все более серьезной 
нагрузкой на семейный бюджет россиян, конста-
тировал депутат Госдумы от ЛДПР Владимир 
Сысоев.

«Русский человек не должен быть бедным, 
у нас страна богатая, у нас рубль – сильная валю-
та. Но с 1 июля мы видим повышение тарифов, 
в том числе взносы на капремонт, в ряде реги-
онов до 30-40%. Это неприемлемая ситуация, 
повышение ударит сильно и больно по карману 
наших граждан. При том, что ремонт не всегда 
проводится качественно, мы получаем огромное 
количество жалоб от граждан», – напомнил пар-
ламентарий.

ЛДПР будет добиваться замедления роста 
тарифов в сфере ЖКХ.

Кроме того, партия настаивает на ежегод-
ном аудите ценообразования на услуги ЖКУ 
в управляющих компаниях и иных организа-
циях, принимающих платежи, с обязательным 
опубликованием результатов таких аудиторских 
проверок в сети «Интернет», чтобы граждане 
могли оперативно получать эту информацию.

Виктор Сысун: «Борьба с бедностью – это защита человеческого достоинства»

Полностью интервью на портале: https://ugra-news.ru/interview/viktor-sysun-borba-s-bednostyu-eto-zashchita-chelovecheskogo-dostoinstva

– Виктор Богданович, Югра за-
няла четвёртое место в рейтинге 
регионов России с высокой динами-
кой роста зарплат. Это успех. Но 
при этом ЛДПР ставит борьбу 
с бедностью во главу программы. 
Для нашего региона эта задача 
по-прежнему актуальна?

– Да, Югра действительно в чис-
ле лидеров по росту заработной 
платы. По данным на май 2025 года, 
половина югорчан достигнет дохо-
да в 100 тысяч рублей уже через 1,7 
года, а 75% – через 5,5 лет. Однако 
важно понимать: рост зарплат – 

это не всегда рост благосостояния. 
Когда параллельно растут цены 
на коммунальные услуги, бензин, 
продукты – это съедает результат.

У нас действительно высокий 
уровень жизни по стране, но не все 
работают в нефтегазовой отрасли. 
Есть педагоги, медики, работники 
торговли, сферы услуг – они полу-
чают существенно меньше. Поэто-
му борьба с бедностью для Югры 
остаётся актуальной и принципи-
альной. Наша цель – чтобы никто 
не выпадал из жизни только пото-
му, что его профессия не относится 
к «высокооплачиваемым».

– Но ведь, по официальной ста-
тистике, бедность в Югре снижа-
ется.

– Снижается – и это хороший 
знак. В 2024 году уровень бедности 
в округе составил 5,7% против 6,5% 
в 2023. Но бедность – это не толь-
ко цифры. Это когда семья живёт 
от зарплаты до зарплаты, не может 
позволить себе отдохнуть, оплатить 

кружки детям, своевременно лечиться. Это когда рождение ребёнка стано-
вится экономическим стрессом. Мы в ЛДПР уверены: если ребёнок – при-
оритет государства, он не должен быть основной статьёй расходов семьи.

Сейчас многие говорят о демографии. Но никакие меры не сработают, 
если молодая семья боится рожать второго ребёнка из-за страха не потя-
нуть ипотеку, садик или лекарства. Борьба с бедностью – это и есть ре-
альная поддержка семьи. Это и про экономику, и про психологию, и про 
уверенность в завтрашнем дне.

– Что именно предлагает ЛДПР?

– У нас есть чёткая и проработанная «программа благополучия». Это 
не просто набор мер – это системный подход. Вот ключевые положения:
● Нулевая ставка НДФЛ для доходов до 30 тысяч рублей.
● Пенсия не ниже двух прожиточных минимумов при стаже от 30 лет.
● Программа доступного жилья – с льготной ипотекой, поддержкой мо-

лодых и многодетных семей.
● Контроль цен на товары первой необходимости.
● Расширенные льготы для многодетных и одиноких родителей.
● Бесплатное школьное питание и наборы для учебы.
● Равный доступ к образованию независимо от дохода семьи.
● Профилактика зависимостей – алкоголизма, наркомании, игровой за-

висимости.
Принцип: чем больше детей – тем меньше налогов.
И как говорил Владимир Жириновский: мы всегда были за бедных, 

но не против богатых. Мы хотим, чтобы бедные перестали быть бедными, 
чтобы все зажили в достатке, с уверенностью в завтрашнем дне.

Эти слова – не просто лозунг, а основа партийного курса. Над их реа-
лизацией работают наши депутаты на всех уровнях – от муниципалите-
тов до Государственной Думы. Многие инициативы уже в повестке. Мы 
взаимодействуем с исполнительной властью, чтобы они стали частью на-
циональных проектов. Это не абстрактное «когда-нибудь», а конкретная 
программа, с которой мы идём к людям.

ЛДПР – за великую Югру. За сильную Россию. За гражданина, который 
живёт достойно и чувствует, что его страна – за него.

К 80-летию со дня рождения Владимира Жириновского ЛДПР 
запускает цикл интервью с депутатами. В центре внимания – идеи, 
за которые боролся основатель партии, и как они воплощаются сегод-
ня. Первым нашим собеседником стал руководитель фракции ЛДПР 
в Думе Югры Виктор Сысун. Мы поговорили о бедности, социальной 
справедливости и о том, что значит жить достойно.
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В последнее время политическая 
жизнь города Мегиона вновь оказа-
лась в центре внимания обществен-
ности благодаря серии одиночных 
пикетов, организованных активи-
стами ЛДПР. Депутат городской 
Думы Сергей Игошев подробно 
прокомментировал происходящее 
и обозначил позицию партии отно-
сительно текущих событий.

По словам Сергея Игошева, ак-
тивисты ЛДПР провели целую 
серию одиночных пикетов, на-
правленных против депутата Думы 
от фракции КПРФ – коммунистов. 
Пикеты сопровождались различны-
ми лозунгами, такими как: «КПРФ, 
хватит лечить миграцию экскурсия-
ми в Золотую Орду!» Эти акции ста-
ли своеобразным протестом против 
заявления депутата Думы Югры, 
члена фракции КПРФ Таги Заде.

Депутат выразил уверенность, 
что политика государства должна 
учитывать национальные интересы 
русского народа, защищая права ко-
ренного населения, учитывать, что в 
Югре проживают представители 139 
национальностей. Он также отме-
тил, что партия выступает за сильное 
и многонациональное государство, 
признавая ценность различных 
этнических групп, проживающих 
в регионе: «Мы за сильную, много-
национальную Югру и Россию».

Цель одиночных пикетов в Ме-
гионе – критика высказывания кон-
кретного депутата от фракции 
коммунистов, который допускает 
высказывания, способные спро-
воцировать межэтническое на-

пряжение. Так, Игошев указал 
на необходимость четкой позиции 
государственных органов и правоох-
ранительной системы в отношении 
таких нарушений закона: «Требуем 
конкретики: политической оценки 
провокационных высказываний со 
стороны окружного законодателя, 
избранного в Думы Югры от города 
Мегиона, проверки правоохрани-
тельных органов на признаки экс-
тремизма и разжигания розни».

Описанные события вызвали ре-
зонанс даже на федеральном уров-
не. Депутат Государственной Думы 
Владимир Сысоев направил офици-
альный запрос в соответствующие 
органы с требованием разобраться 
в ситуации и принять меры в отно-
шении депутата Думы Югры.

Сергей Игошев призвал всех де-
путатов ответственно относиться 
к своим обязанностям, осознавать 
последствия своих высказываний 
и помнить о важности поддержа-
ния мира между народами: «Среди 
ваших избирателей – люди разных 
национальностей и вероисповеда-
ний. Не позорьте себя и тех, кто вам 
доверил свой голос!».

Таким образом, инициатива 
ЛДПР направлена на защиту наци-
ональных интересов и укрепление 
единства жителей региона, независи-
мо от их национальности и происхож-
дения. Важно, чтобы политические 
дискуссии велись цивилизованно 
и конструктивно, обеспечивая раз-
витие общества и процветание всех 
граждан, без «псевдоистории» с дум-
ской трибуны.

ЛДПР – РАБОТАЕМ ДЛЯ ЮГОРЧАН!
Евгений Данников с рабочим визитом 

побывал в городе Покачи
Координатор ЛДПР в Югре, 

депутат Тюменской областной 
Думы Евгений Данников встре-
тился с первым заместителем 
главы города Покачи Аленой 
Ходулаповой и провел прием 
граждан по личным вопросам.

Из всех муниципалитетов Хан-
ты-Мансийского автономного 
округа – Югры город Покачи – са-
мый молодой. Это красивый, на-
бирающий силу и обретающий 
свой собственный неповторимый 
облик и традиции город. В нем нет 
домов выше пятиэтажных, и все 
они покрашены в яркие, по-летне-
му красочные цвета. Компактное 
расположение делает город уют-
ным, по-родственному сближая 
всех, кто в нем проживает. Боль-
шая часть трудоспособного насе-
ления занята в нефтедобывающем 
производстве, а также на других 
предприятиях различных форм 
собственности. Активно развива-
ется малое предпринимательство, 
что позволяет создавать дополни-
тельные рабочие места.

На самом въезде в Покачи де-
путата ЛДПР и актив реготделе-
ния встретил совсем еще новый  
трехэтажный дом, на котором нет 
еще таблички с названием улицы 
и номером дома, но уже есть ин-
фраструктура, детская площадка 
во дворе.

Покачи сегодня – это город 
окружного значения с 17-тысяч-
ным населением, где мирно со-
существуют две религиозные 
общины: православная и мусуль-
манская. Действуют храм «Покро-
ва Божией Матери» и соборная 
мечеть. Город характеризует пози-
тивная демографическая ситуация: 
равное число мужчин и женщин; 
треть населения – в возрасте до 18 
лет; ежегодно рождается около 200 
детей. Об этом депутату ЛДПР 
рассказала первый заместитель 
главы города Алена Ходулапова. 

Депутат Евгений Данников 
в свою очередь рассказал 
о планах регионального отде-
ления по празднованию 80-ле-
тия со дня рождения Основателя 
ЛДПР Владимира Вольфовича 
Жириновского. Представитель 
ЛДПР рассказал, что партия от-
правляет еженедельно гумани-
тарные конвои в зону военных 

действий: автотехнику и мото-
технику, коптеры, тепловизо-
ры, генераторы, одежду, носилки 
для эвакуации раненых, аптечки, 
воду, строительные инструменты, 
электроды, продукты питания, 
бинты и перевязочные материалы 
и многое другое. И в этом вопро-
се Алена Евгеньевна предложи-
ла организовать взаимодействие 
по поддержке участников СВО: 
«Отправки посылок со всем необ-
ходимым у нас происходят систе-
матически, а сбор гуманитарной 
помощи для наших военнослу-
жащих продолжается постоянно. 
Канистры бензопилы, чалки, гвоз-
ди, рации, газовые баллончики 
и плиты, продукты питания, ма-
скировочные сети, канцелярские 
товары, пакетики «сухой душ», 
тактическое снаряжение, спецоде-
жда рабочая, бельё и обувь, много 
необходимых мелочей по прось-
бам бойцов. Адресные личные по-
сылки бойцам от родных. В этом 
вопросе готовы посотрудничать, 
как и в согласовании наказов из-
бирателей для депутатов окруж-
ной и областной Дум».

После встречи в администра-
ции состоялся прием граждан, где 
женщина обозначила жилищный 
вопрос. Депутат взял обращение 
в работу.

«Город Покачи, как и все горо-
да на Севере, вырос из вахтового 
поселка среди болот и тайги. По-
качевское месторождение – одно 
из самых крупных в Западной 
Сибири. НГДУ «Покачевнефть» 
градообразующее предприятие 
«Покачевнефтегаз» входит в мощ-
ный промышленно-финансовый 
комплекс, вертикально-интегри-
рованную структуру НК «ЛУК-
ОЙЛ». Из всех городов Югры 
Покачи самый молодой город 
и это видно, проезжая по улицам. 
Хотелось бы побольше современ-
ных домов и улиц, ведь, если город 
строится, то, значит, здесь остают-
ся жить люди и созданы все усло-
вия для комфортного проживания 
югорчан», – резюмировал рабочую 
поездку депутат ЛДПР Евгений 
Данников.

Активист ЛДПР Николай Иванов провел 
прием граждан в Радужном

Жительница пришла за консуль-
тацией по вопросу улучшения жи-
лищных условий.

Заявительница получила под-
робную юридическую консуль-
тацию о возможных вариантах 
решения своего жилищного во-
проса. Николай Иванов разъяснил 
порядок оформления необходимых 
документов и пообещал содействие 
в дальнейшем взаимодействии 
с профильными ведомствами. 

«Очень благодарна за помощь! 
Теперь я лучше понимаю, как дей-
ствовать, чтобы улучшить условия 
жизни для своей семьи», – отметила 
заявительница после беседы. 

Николай Иванов подчеркнул, 
что регулярные приемы граж-
дан – важная часть работы об-

щественников и представителей 
ЛДПР. «Наша задача – помогать 
людям разбираться в сложных си-
туациях и добиваться справедли-
вости. Каждое обращение будет 
рассмотрено, и мы приложим все 
усилия для решения проблем жите-
лей», – заявил он. 

ЛДПР продолжает активно ра-
ботать с населением, оказывая пра-
вовую и социальную поддержку.

Позиция ЛДПР:  
«Русский не по крови, а по духу!»
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Полина Мошкова – донор крови 
с 20-летним стажем (с 2005 года).

Активист ЛДПР в Югре, в городе Урае 
Полина Мошкова 14 лет является «Почет-
ным донором России», регулярно сдавая 
кровь с редкой IV группой, резус-отрица-
тельной, с 2005 года она вносит свой вклад 
в спасение жизней. А сегодня призывает 
всех неравнодушных граждан присоеди-
ниться к акции «Сдай кровь с ЛДПР».

«Каждая капля крови – это шанс 
на жизнь для тех, кто в ней нуждается. 
Я сдаю кровь много лет, потому что пони-
маю: мой резус-фактор встречается редко, и он может кому-то спасти жизнь. 
Призываю всех, кто может, присоединиться к донорскому движению 
с ЛДПР», – говорит Полина Мошкова.

Любой югорчанин, кто хочет внести свою лепту в дело спасения жизни 
другого человека, сдает кровь (с 14 июня по 14 июля) на ближайшей станции 
переливания крови, после чего обращается в ближайшее местное или регио-
нальное отделение ЛДПР для получения приза. Все просто. Выдача партий-
ной атрибутики осуществляется с 14 июня по 30 июля включительно.

«Такие люди, как Полина Ильинична, заслуживают огромной благодар-
ности. Низкий поклон всем, кто делится своей кровью ради спасения жиз-
ней! Присоединяйтесь к донорскому движению – спасайте жизни вместе 
с нами!», – призывает всех жителей Урая и Югры координатор местного 
отделения Елена Черевач.

Актив ЛДПР в Югре уверен, что донорство ежедневно спасает тысячи 
людей, но с каждым годом крови нужно все больше. Все граждане, которые 
приняли участие в акции ЛДПР, получат призы на память, присоединяй-
тесь к нам, спасайте жизни югорчан!
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ЛДПР – ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР!

Как к нам обратиться?
П о д п и с ы в а й т е с ь 
на наше сообщество 
ВКонтакте 

И на наш официаль-
ный телеграм-канал – 
«ЛДПР – Тюмень, 
Югра, Ямал».

Приняли участие в субботнике 
на стадионе посёлка Пионерский

Стадион в Пионерском в Совет-
ском районе засиял чистотой бла-
годаря жителям поселка, в том 
числе активисту ЛДПР Александру
Страхову. Он принял участие в ге-
неральной уборке, к которой также 
присоединились юные спортсмены 
и неравнодушные жители.

Все вместе убрали мусор, подме-
ли трибуны, привели в порядок тер-
риторию, чтобы занятия спортом 
проходили в комфортных и безо-
пасных условиях. 

Александр Страхов уверен, 
что настоящий лидер не ждёт из-
менений, а создаёт их сам! Такие 
акции – отличный пример заботы 
о своём посёлке и воспитания от-
ветственности у подрастающего по-
коления.

«Чистота и порядок начинают-
ся с нас. Если каждый внесёт свой 
вклад, наш Пионерский станет 
ещё лучше! Если вы тоже хотите 
участвовать в подобных акциях – 
следите за анонсами. Вместе мы сде-
лаем больше», – отметил активист 
ЛДПР.

Проверили состояние детских игровых 
площадок в Югре

ЛДПР считает своим приори-
тетом защиту детства и поддержку 
родителей. И в рамках «Недели за-
щиты детства» Ханты-Мансийским 
региональным отделением тради-
ционно ежегодно в начале лета про-
водятся мониторинги состояния 
детских площадок в муниципалите-
тах автономного округа.

Актив ЛДПР в столице Югры 
осмотрел более 10 игровых зон 
и площадок. Партийцы провери-
ли новостройки, но так как в этих 
дворах игровые зоны укомплек-
тованы современным игровым 
оборудованием, то ни одного на-
рушения не нашли. Представители 
ЛДПР проехали по улицам Гага-
рина, Лермонтова, проверили пло-
щадки на Югорской, Рябиновой и в 
юном районе города – в Самарово, 

на улице Кирова. Вывод активистов – 
кое-где есть небольшие недочеты, 
но они устраняются. К примеру, за-
фиксировали испорченное ограж-
дение, но видно, что устраняют все 
повреждения, так как рядом с пло-
щадкой размещены поврежденные 
блоки забора. Детские площад-
ки Ханты-Мансийска обрабаты-
ваются от клещей. В связи с тем, 
что начался сезон активности кле-
щей, в Югре зарегистрированы об-
ращения в больницы из-за укусов 
опаснейших кровососов. Жильцы 
и сотрудники управляющих ком-
паний следят за состоянием горок, 
домиков, песочниц и качелей. Лишь 
на отдельных площадках зафикси-
ровали отсутствие урн, а потому 
дети выкидывают пустые пластико-
вые бутылки и железные банки пря-
мо на площадке.

Состояние игровых площадок 
проверили в Нижневартовске, Сур-
гуте, Излучинске, Урае, Когалыме, 
Мегионе, в Радужном, Белоярском 
и других городах. 

По итогам рейда активисты 
партии призывают: «Не мусорить 
на детских площадках, а если увиде-
ли, что ребенок выбросил бумажку 
или бутылку, выпив сок или другой 
напиток, то своим личным приме-
ром показать – убрать в урну мусор. 
Чисто там, где не мусорят»!

Сдай кровь с ЛДПР

В Сургуте прошла LXXV отчетно-
выборная конференция ЛДПР в Югре

В ходе конференции был сформирован обновленный состав Координа-
ционного совета. В руководящий орган вошли опытные и авторитетные 
партийцы, доказавшие свою преданность идеалам ЛДПР и заслужившие 
доверие как руководства партии, так и рядовых членов.

Новый состав: Владимир Сысоев – Уполномоченный представитель 
Председателя ЛДПР Леонида Слуцкого в Уральском федеральном округе, 
депутат Государственной Думы и Евгений Данников – координатор Хан-
ты-Мансийского регионального отделения ЛДПР, депутат Тюменской 
областной Думы, а также другие заслужившие уважения члены партии. 
Всего 23 делегата из 15 местных отделений собрались в Сургуте. Владимир
Сысоев, выступая перед делегатами конференции, указал на общую под-
держку, которой пользуется Евгений Данников среди партийцев, о чем 
свидетельствует его очередное переизбрание на пост координатора регио-
нального отделения партии. 

Новый состав Координационного Совета намерен активизировать 
партийную работу по всем направлениям: от укрепления организацион-
ной структуры и привлечения новых сторонников до продвижения за-
конодательных инициатив, направленных на улучшение жизни югорчан. 
Особое внимание будет уделено подготовке к избирательной кампании 
2026 года, где ЛДПР планирует укрепить свои позиции в органах власти 
всех уровней.


